

gerufen und persönlich angesprochen, den Frühjahrsputz im Dorf vorzunehmen.

## Wettbewerb im Mittelpunkt

Den zentralen Platz in der Vorbereitung des 25. Jahrestages der SED nimmt die Zwischenauswertung des Wettbewerbs zu Ehren des VIII. Parteitages ein. Hier soll abgerechnet werden, mit welcher Initiative und mit welchem Ernst die Genossenschaftsbauerinnen und -bauern den Plan 1971 erfüllen.

In der LPG Gröditsch werden in einer Mitgliederversammlung der Grundorganisation die Ergebnisse der einzelnen Kollektive im Wettbewerb beurteilt und gewürdigt. Dabei geht es nicht nur um Produktionszahlen, um Arbeitsproduktivität, Kosten und Kooperationsbeziehungen, sondern auch darum, wie sich die Beziehungen der Menschen zueinander im Wettbewerb entwickeln. Die Genossen aus den Arbeitskollektiven werden zu ihrer politischen Arbeit Stellung nehmen und darlegen, wie sie den Wettbewerbsgedanken fördern.

Wie wird die Zwischenauswertung vorbereitet? Die Parteileitung läßt sich vom Vorsitzenden informieren, wie es mit dem Plan steht, wie die Verpflichtungen im Wettbewerb erfüllt werden, wie weit die Frühjahrsarbeiten sind, welche Probleme es in den Kollektiven gibt. Danach wird gemeinsam kritisch geprüft, ob und wieweit die Möglichkeiten zur Realisierung des Wettbewerbsprogramms tatsächlich ausgeschöpft werden. Dementsprechend wird das Referat für die Mitgliederversammlung ausgearbeitet.

In der LPG Gröditsch wird es insgesamt eine positive Bilanz bei der Zwischenauswertung des Wettbewerbs geben. Der Plan in der tierischen Produktion wird bisher anteilmäßig in allen Positionen übererfüllt, bei Milch sogar um

15 Prozent. Der Stand der Frühjahrsarbeiten einschließlich der Maßnahmen zur Erhöhung der Bodenfruchtbarkeit ist auch gut. Und doch gibt es noch Reserven. Diese zu erschließen, darauf ist jetzt die Initiative der LPG-Mitglieder zu richten.

Zur Wettbewerbsatmosphäre gehört die ständige öffentliche Auswertung des Wettbewerbs, gehört die ständige Information der LPG-Mitglieder. In der LPG Gröditsch sind die Produktionsziele auf die Kollektive aufgeschlüsselt. Jeder weiß, was er am Tage, in der Dekade und im Monat zu produzieren hat. Damit ist die Grundlage für eine Selbstkontrolle und die öffentliche Kontrolle gegeben.

Wie in der Grundorganisation erfolgt auch in einer Vollversammlung anlässlich des 25. Jahrestages der SED eine Zwischenauswertung des Wettbewerbs. Dort soll der Standpunkt der Grundorganisation zum Wettbewerb dargelegt und mit den LPG-Mitgliedern über die Aufgaben zur Vorbereitung des VIII. Parteitages diskutiert werden. Gleichzeitig werden besonders gute Leistungen gewürdigt und die besten Genossenschaftsmitglieder ausgezeichnet.

Es ist in Gröditsch schon zu einer guten Gewohnheit geworden, in den Vollversammlungen der LPG aktuelle politische Probleme zu behandeln. In der Vollversammlung zum 25. Jahrestag der SED soll jedes Mitglied der LPG nachhaltig mit dem Gedanken vertraut gemacht werden, daß es darauf ankommt, mit politischer Überzeugung am Wettbewerb zur Stärkung der DDR teilzunehmen.

Es gibt viele Möglichkeiten der politischen Arbeit zur Vorbereitung des 25. Jahrestages der SED. Sie entsprechend den jeweiligen Bedingungen in den LPG und den Dörfern zu nutzen, hängt von der Initiative und dem Ideenreichtum der Parteileitungen der LPG ab. (NW)

wmmmmmm

## INFORMATION

### Wettbewerbspunkt: Bodenfruchtbarkeit

Bestandteil des Wettbewerbs der LPG Sieversdorf im Kreis Fürstenwalde zu Ehren des VIII. Parteitages der SED ist der Kampf um die Steigerung der Bodenfruchtbarkeit. Die Grund-

organisation nimmt darauf Einfluß, daß alle Genossenschaftsmitglieder in dem Programm zur Steigerung der Bodenfruchtbarkeit ein Instrument zur Entwicklung einer hohen Ackerbaukultur und zur weiteren Steigerung der Hektarerträge sehen und sich aktiv für seine Verwirklichung einsetzen.

Damit dieses Programm in allen seinen Einzelheiten voll verwirklicht wird, wurde es von der Grundorganisation unter Parteikontrolle genommen. Die Genossen achten darauf, daß bei

der Frühjahrsbestellung die Maßnahmen zur Steigerung der Bodenfruchtbarkeit streng eingehalten werden.

Die Parteigruppe der Feldwirtschaft wird regelmäßig in der Mitgliederversammlung darüber abrechnen, wie verstanden wurde, den Wettbewerbsseifer aller Kollegen darauf zu richten, jeden Punkt des Programms gewissenhaft zu erfüllen. Damit schaffen sie die Voraussetzung, daß die LPG jährlich 3600 Dezitonnen Schweinefleisch produzieren kann.

(NW)